

Trauer um Apostel Arthur



Apostel im Ruhestand Samuel Arthur aus dem westafrikanischen Land Ghana ist am 20. Februar 2021 im Alter von nur 67 Jahren verstorben.

Apostel Arthur gehörte zu den „Glaubenspionieren“ in Ghana, wo er große Aufbauarbeit für die Neuapostolische Kirche geleistet und zahlreiche Gemeinden gegründet hat. „Er war ein wahrer Zeuge des Evangeliums“, so brachte Bezirksapostel Michael Ehrich, zu dessen afrikanischem Arbeitsbereich [Ghana](#) gehört, das segensreiche Wirken des heimgegangenen Apostels auf den Punkt.

Geboren wurde Samuel Arthur am 12. Oktober 1953 in Abowinum (Ghana). Am 12. Juli 1984 empfing er durch Apostel Edward Deppner – der ab Mitte der 1970er-

Jahre in Afrika wirkte – das [Sakrament der Heiligen Versiegelung](#).

Im Jahr 1994 verheiratete sich Samuel Arthur mit seiner Ehefrau Joyce. Die Ehe wurde mit drei Kindern – einem Sohn und zwei Töchtern – gesegnet.

Im Lauf der Jahre diente Samuel Arthur in verschiedenen geistlichen Ämtern: 1984 wurde er in das Diakonen- und im Jahr darauf in das Priester-Amt ordiniert. 1988 erfolgte seine Ordination zum Gemeindeevangelisten und 1989 zum Bezirksevangelisten; ab dieser Zeit erfüllte er seine mit dem geistlichen Amt verbundenen Aufgaben überörtlich, im Kirchenbezirk. Rund neun Jahre später, 1998, empfing er das Bezirksältesten-Amt und arbeitete seitdem als Kirchenbezirks-Vorsteher. Durch Stammapostel Richard Fehr empfing dann der Bezirksälteste Samuel Arthur im Festgottesdienst zu Pfingsten, dem 19. Mai 2002, in Johannesburg (Südafrika) das Apostelamt.

„Er wirkte stets mit viel Liebe, in Gottesfurcht und in großem Eifer“, würdigte der Bezirksapostel die Segensarbeit des Apostels. „Unter manchen Herausforderungen gründete er viele Gemeinden in der Upper East Region in Ghana.“

Nach rund 35-jährigem treuem, hingebungsvollem Wirken im Dienst Jesu Christi, davon über 18 Jahre im Apostelamt, wurde Apostel Samuel Arthur durch Stammapostel Jean-Luc Schneider in einem Gottesdienst in Cape Coast (Ghana) am 27. Januar 2019 in

den Ruhestand versetzt ([wir berichteten](#)).

Nun hatte er sich zu Behandlungen im Krankenhaus befunden, wo er am Samstag, dem 20. Februar, überraschend verstarb. Die Trauerfeier für ihn wird Apostel Samuel Opong-Brenyah halten, der in Ghana führende Aufgaben erfüllt. Der Termin der Trauerfeier ist noch nicht bekannt.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt der Ehefrau des verstorbenen Apostels sowie den Kindern und allen weiteren Angehörigen. Wir beten für sie um Kraft und Trost im Abschiedsschmerz.